

Le Conseil des ministres adopte plusieurs mesures liées à l'économie



La Havane, 3 mars, (RHC).- Une réunion du Conseil des ministres présidée par le Chef de l'État cubain, Raul Castro, a adopté ce jeudi les lignes politiques pour le perfectionnement du système de normalisation, de métrologie, de qualité et d'accréditation de l'informatisation de la société et des activités liées à la pêche ainsi que de l'innocuité des aliments.

Ces mesures sont associées à l'application de plusieurs grandes lignes de la politique économique et sociale adoptées par le VII Congrès du Parti Communiste de Cuba.

Elles visent à la consolidation de l'infrastructure nationale de qualité et c'est dans le cadre de ces efforts que sera créé prochainement le Conseil national de normalisation, de métrologie, de qualité et d'accréditation, en tant qu'organe de consultations du gouvernement.

Le général Leonardo Andollo Valdés, chef en second de la commission permanente pour la mise en place et le développement, a expliqué que «pour la mise en ordre de l'informatisation dans le pays, différentes actions ont été réalisées. Cependant, il faut une politique intégrale qui, en plus d'ordonner, accorde la priorité aux technologies de l'informatisation et des communications comme un secteur

stratégique pour la nation qui contribue à la croissance de l'économie.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/123250-le-conseil-des-ministres-adopte-plusieurs-mesures-liees-a-leconomie>



Radio Habana Cuba